

KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 - 872 2150 + 43 (0) 316 - 872 2151

+ 43 (0) 316 - 872 2152 + 43 (0) 316 - 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 - 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderätin Elke Heinrichs

Donnerstag, 17. Mai 2018

Antrag

Betrifft: Spielmobile

Schon traditionell werden auch dieses Jahr von Mitte Mai bis Ende September öffentliche Spielund Sportstätten, also Parks, Spielplätze, aber auch große Siedlungen in Graz mit den sogenannten Spielmobilen bespielt. Sechs Anbieter – nämlich WIKI, Fratz Graz, die Kinderfreunde Steiermark, Jako's Spielexpress, Kiwula und Tina Knabl – sind im Auftrag des Jugendamtes unterwegs, um mit unterschiedlichsten Animationsprogrammen die Kinderherzen höher schlagen zu lassen.

Die Spielmobile sind für viele Eltern eine gute Möglichkeit, ihre Kinder kreativ zu beschäftigen, denn die Ferien sind lange und Kinder wollen mit Gleichaltrigen viel erleben und das möglichst in ihrem direkten Wohnumfeld. Die Mobile bieten dafür reichlich Aktivitäten zu verschiedensten Themenbereichen an: Von Zirkuswelten inklusive Clown über Artistik, Wasserspiele, Indianer spielen und vieles mehr.

BewohnerInnen rund um den Spielplatz Grottenhofstraße 28-74 sind an uns herangetreten und haben das Angebot zwar in höchsten Tönen gelobt, wünschen sich aber eine häufigere Bespielung des Parks. Im besagten Zeitraum von Mai bis Ende September wird die Spielanlage acht Mal bespielt. Es gibt sehr viele Familien in diesem Einzugsbereich, die von dem zusätzlichen Angebot profitieren würden.

Ich stelle daher namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz werden ersucht, sich in Zusammenarbeit mit den Kinderfreunden Steiermark oder einem der anderen oben genannten Anbieter in Verbindung zu setzen, um eine zusätzliche Bespielung des Spielplatzes Grottenhofstraße während der Sommers zu ermöglichen.